
　な配置部署は

⑵　平成22年度の募集状況は

⑶　実習期間中の研修・指導体制

は

⑷　これまで行政組織の活性化に

どのように生かされてきたのか

5　津競艇場外向（そとむき）発

売所の設置について

⑴　今回の外向（そとむき）発売

所の概要は

⑵　建設に係る経費は

⑶　今後のスケジュールは

⑷　この施設が経営にどのような

メリットがあるのか

　問　津競艇場外向発売所の設置に

どのようなメリットがあるのか

　答　他競艇場レースのみの単独場

外発売時に現スタンド棟を稼働せ

ず発売ができる等、ランニングコ

ストの削減が可能となり、売上向

上による経営の安定化につながる。

6　児童虐待について

⑴　事件以降、県と市町との対応

は

⑵　市として新たな取り組みを考

えているのか

7　子どもの細菌性髄膜炎につい

て

⑴　これまで津市内での症例はあ

前田勝彦議員

るか

⑵　予防接種の啓発はされている

か

⑶　今後、ワクチン予防接種に係

る公費負担の考えはあるか

　問　子どもの細菌性髄膜炎・肺炎

球菌の予防接種への公費負担を

　答　本市でも定期接種を重点に予

防接種率の向上に努めているが、

ワクチン接種の助成は、成長に応

じた途切れのない子育て支援の観

点からも十分検討していきたい。

8　「現場から国を変える首長の

会」について

⑴　この「首長の会」に対する市

長としての率直な感想は

⑵　また、今後、構成団体である

三重県市長会として何か行動す

ることはあるのか

9　一身田中学校のナイトスクー

ルについて

⑴　市教委としての評価は

⑵　この事業の運営にあたっての

課題は

10　命を大切にする教育について

⑴　命を大切にする教育の現状と

課題は

⑵　命を大切にする教育への地元

獣医師の活用の考えは

11　園児・児童・生徒の教育の充

実について

⑴　生きる力育成サポーターの配

置について現状と課題は

⑵　支援員の配置について現状と

課題は

⑶　外国人児童生徒への対応につ

いて現状と課題は

⑷　幼稚園養護教諭の配置につい

て現状と課題は

6 つ　市　議　会　だ　よ　り
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　　か

⑵　国で得た知識経験人的資源を

どう活かしていくのか、また抱

負はどうか

⑶　まちづくりの理念は

3　道路整備計画について

⑴　現在の道路整備の状況は

　り、一気に進めるべきと考える。

法律の改正等取り組むべき事項は

あるが、市民及び議会の皆様とも

議論し国に対して物を申していく。

2　野口副市長の津市行政への考

え方について

　⑴　津市の現在の姿をどう感じる

　　

　　　　 ●一般質問●

1　市長の行政に対する考え方に

ついて

⑴　行政に対する思いは県議時代

と変わらないか

⑵　市長としての幸せ度は

⑶　地方分権についての考え方は

　問　松田市長の地方分権に対する

考え方はどうか

　答　地方分権の機運は高まってお

福田　慶一　　藤岡　和美

ふく
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た

田　
けい
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せいさくしゅうだん　　　かいかく　

政策集団・改革
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